



実り多い2学期、無事終了！！

11月初旬までの暑さ、それ以降のインフルエンザの猛威等々、多くの壁が立ちはだかった82日間の2学期も本日終業式を迎えることができました。そのような状況の中、子ども達は、様々な活動に積極的にチャレンジし、充実した教育活動を展開することができました。お家の方により近い距離で見ていただいた土曜参観、サイクリングロードを力の限り走り切った持久走記録会ははじめ、様々な学校行事、全校生313名一人一人を主役にした日々の教育活動を大事にしている永盛教育の賜物であると思います。令和5年も残り少なくなってきました。子ども達そして保護者の皆様にとってどんな1年だったでしょうか。子ども達にはこの1年を振り返り、自分の成長や頑張りを思い浮かべてほしいと思います。そして、次への目標が持てる冬休みにしてほしいと願っています。本校の教育活動は、保護者の皆様の心強いお支えがあってこそです。心より感謝を申し上げます。どうぞ、ご家族皆さんで、朗らかに新年をお迎えください。無事故で3学期を迎えられますようよろしくお願いいたします。

【 家族一緒に大掃除 】

いよいよ冬休みになります。児童にとっては、学校生活を離れることで、心身ともに少しゆっくりできる期間でもありますので、家族と過ごす時間を大切にしてください。

元々の煤払いの目的は、由来が神事ということもあり、「一年の汚れを払い清め、お正月の神様である歳神様を迎えられるようにすること」です。掃除をすると、幸せホルモンと呼ばれるセロトニンの分泌量が増加すると言われています。特に、窓ガラスやテーブルを拭くといった反復動作が多い掃除が効果的です。セロトニンが分泌されると、ストレス解消にもなるそうです。家族の一員として、お子さんにも役割を分担して大掃除に取り組み、きれいになった家で気持ち良くお正月を迎えてはいかがでしょうか。



【 教育相談・学校評価 お世話になりました 】

お忙しい中、教育相談・学校評価にご協力いただきありがとうございます。教育相談でお話いただいた内容や学校評価にお寄せいただいたご意見を3学期並びに次年度の教育活動に活かして参ります。



【 年末年始の行事予定 】

23日(土) 冬期休業日(～1/8) 17日間

27日(水) 仕事納め

28日(木) 学校閉庁日(～1/3) 7日間

31日(日) 大晦日

令和6年1月

1日(月) 元旦

4日(木) 仕事始め

8日(月) 成人の日

9日(火) 第3学期始業式



【 お願いとお知らせ 】

1 楽しい冬休みに～不規則な生活になりやすい時期です。健康にそして安全に過ごし、3学期を元気にスタートすることができるようご家庭でもよろしくお願いいたします。

2 事故防止のお願い～年末年始は人や車の動きが慌ただしくなります。また、夕暮れ時や路面凍結時の交通事故の発生が懸念されます。交通ルールを遵守し、事故・けがのない冬休みにしてください。万一、事故や大きなけがの場合には、学校への連絡をお願いいたします。(学校閉庁日は、マチコミメールのお休み連絡をご利用ください。)

3 学校閉庁日～郡山市教育委員会の指示により、12月28日は学校閉庁日となります。従って年内は12月27日(水)で学校は仕事納めとなります。年明けは、1月4日(木)が仕事始めとなります。